



Dienstag, 01. Februar 1994

Allgemeine Zeitung

RHEIN MAIN PRESSE

## Im Clowns kostüm Einblick in die Turnstunde gegeben

Bei der elften Hahnenbacher Kindersitzung bevölkerten auch Schwäne und Mannequins die Bühne / Auch Dorfgeschehen wurde beleuchtet

H. HAHNENBACH — „Zehn Jahre toll und froh, Hahnenbacher Kinder macht weiter so!“ war Motto der elften Kindersitzung der von Turnverein und MGV gebildeten Fastnachtsgemeinschaft. Veronika Gentes, Regina Schindler und Wolfgang Goldschmidt ist es erneut gelungen, viele junge Akteure um sich zu scharen und auf den Auftritt vor vollem Haus vorzubereiten. Eine tolle Schau kündigten die Jungen und Mädchen an, die damit nicht zuviel versprochen hatten. Frederic Steiner war es vorbehalten, in Reimform

die zahlreichen Gäste zu begrüßen. Die erste „Rakete“ war nach dem flotten Funktanz von Nora Endres, Viktoria Danneker, Yvonne Goldschmidt, Yvonne Franzmann, Sabrina Simon und Jessica Weichel fällig. Als „Cheerleader“ aus Amerika präsentierten sich Cathrin Barth, Sandra Fahlsing, Laura Gabriel, Sonja Krauß, Nadine Reichert, Nadine Schmüller und Kathy Stauch Modelle der 70er Jahre mit den fantasievollen Namen Golden Gate, Florida, City, Costa Rica, Miami Vice, Phoenix oder Amazonas vor. „Wie sich die Zeiten und die Mode ändern“, meinte eine Besucherin angesichts des „Flower-power-outfits“.

na Simon und Julia Thees) hüpfen und tanzten anschließend um einen imaginären See auf der Bühne.

Bei einer Modenschau stellten die Mannequins Cathrin Barth, Sandra Fahlsing, Laura Gabriel, Sonja Krauß, Nadine Reichert, Nadine Schmüller und Kathy Stauch Modelle der 70er Jahre mit den fantasievollen Namen Golden Gate, Florida, City, Costa Rica, Miami Vice, Phoenix oder Amazonas vor. „Wie sich die Zeiten und die Mode ändern“, meinte eine Besucherin angesichts des „Flower-power-outfits“.

Sebastian Esch, Marvin Fey, Marc Holzhäuser, Mario Meinert, Florian und Frederic Steiner, Torsten Thees, Benjamin Wagner und Mike Zaretsky wirbelten mit Übungsleiter Wolfgang Goldschmidt in Clowns kostümen über die Bühne und gaben Einblick in eine ganz normale, jedoch fastnachtlich angehauchte Übungsstunde.

Schuljunge Torsten Thees legte in der Bütt großen Wissensdurst an den Tag. Das Wissen hat er angeblich von der Mutter und den Durst von Vati.

Sebastian Esch forderte eine Am-

pel an der Dorfbrücke und machte bei seinem Streifzug durch die Gemeinde auch am Feuerwehrhaus, auf dem Sportgelände und im Gemeinschaftshaus Station. Jessica Weichel und Anna Zug reihten in einem Zwiegespräch mehr oder weniger bekannte Witze aneinander.

Erstmals wurde an diesem Nachmittag Eintritt erhoben. Die Einnahmen sollen zur Finanzierung einer schönen Fahrt für die Aktiven beitragen. Kaffee und Kuchen wurden auch in diesem Jahr von den Eltern gestiftet.



Reizende Schwäne und „Cheerleader“ aus Amerika, die dort bei Footballspielen ihre Mannschaft anfeuern, erfreuten bei der Hahnenbacher Kindersitzung. Rechts im Bild sportliche Nachwuchsturner, die in Clowns kostümen Einblick in eine ganz normale Übungsstunde in der Fastnachtszeit gaben.

Bilder: Klaus Heimer